

Individueller und naturidentischer Zahnersatz

– dentaltraub in Günzburg

Foto: dentaltraub



Der Geschäftsführer und Zahn-technikermeister Thomas Traub setzt auf Qualität.

Der Günzburger Zahnspezialist dentaltraub setzt auf High-End-Zahnersatz, bietet aber auch Kronen und Brücken zu Preisen wie in Niedriglohnländern. Wir sprechen mit dem Geschäftsführer Thomas Traub.

Herr Traub, Ihr Dentallabor schaut nun schon auf mehr als 65 Jahre Erfahrung zurück. Hat sich alles so entwickelt, wie Sie es sich vorgestellt haben?

Th. Traub: Unser Firmengründer Gerhard Traub hat vor über 65 Jahren die heutige dentaltraub GmbH in Göppingen gegründet und sie mit großem Engagement und unserer besonderen Expertise zu einem der führenden und bekanntesten Dentallabore gemacht. An unseren Standorten bieten wir Zahnersatz für jeden Geldbeutel. Durch jahrelange enge Zusammenarbeit mit Kliniken, Hochschulen und anspruchsvollem Kundenklientel haben wir gelernt, künstliche Zähne auf höchstem Niveau zu fertigen. Zu unserem Kundenstamm gehören im Wesentlichen Zahnärzte, die Zahnersatz mit einem Höchstmaß an Perfektion einfordern. Dabei vertrauen wir auf unsere sechs Zahntechnikermeister sowie einen hoch qualifizierten Mitarbeiterstamm. Unsere Stärken liegen insbesondere in der kompromisslosen Rekonstruktion von metallfreiem High-End-Zahnersatz, vor allem in Verbindung mit Zahnimplantaten, mithilfe eines der modernsten Technologiecenter bundesweit.

Das klingt teuer. Kann sich das denn jeder leisten?

Th. Traub: Unsere Zahnartzkunden, respektive die Patienten,

haben heute meist sehr klare Behandlungsziele, sei es in der Qualität, Funktion, Ästhetik und dem Preis eines Zahnersatzes. Demgegenüber stehen Rekonstruktionen, die in verschiedene Qualitätsstufen eingeteilt sind. Als Priorität gilt für uns in jedem Fall und in jedem Anfertigungssegment eine optimale Qualitätssicherung. Natürlich hat letztlich alles seinen Preis. Gerade hier stehen alle Leistungserbringer, ob Zahnarzt oder Dentallabor, unter dem Druck von Patienten, die teilweise ermuntert von Krankenkassen, zwischenzeitlich zu billigem Zahnersatz tendieren. Allerdings ist nicht alles, was billig ist oder billig produziert wird, auch langfristig preiswert.

Was halten Sie von dem Trend, Zahnersatz in sogenannten Billiglohnländern fertigen zu lassen?

Th. Traub: Aus unserer Sicht gibt es keinen Grund, Produkte aus Fernost oder aus dem benachbarten Ausland zu beziehen. Unter dem Strich muss ein deutsches Labor nicht teurer sein. Wer es billig oder anders gesagt einfach möchte, dem können wir einen sehr kostengünstigen Zahnersatz anbieten. Dafür haben wir unsere sogenannte „Schwaben-Produktgruppe“ mit Preisen ähnlich wie denen aus Fernost, aber mit überzeugender Versorgungsqualität – eben „Made in Germany“ und dem ausschließlichen Einsatz von CE geprüften Materialien.

Welche Vorteile bietet aus Ihrer Sicht hochwertiger Zahnersatz?

Th. Traub: Das ist nicht einfach zu beantworten. Unterschiede sind für den Endverbraucher, sprich Patienten, nicht bzw. kaum bemerkbar und liegen verborgen im Detail. Unser Kauorgan besteht aus einem Zusammenspiel aus sehr komplexen Komponenten, wie u. a. Kiefergelenk, Zähne, Muskeln und Faserewebe. Alles wirkt harmonisch zusammen. Billigzahnersatz berücksichtigt lediglich den Zahn als solchen. Aufwendiger Zahnersatz fügt sich harmonisch in den Zahnhalteapparat ein. Durch eine biologisch ästhetische Kaufläche wird nicht nur die Kosmetik berücksichtigt,



Foto: dentaltraub

Der Standort für High-End-Zahnersatz: Das Labor dentaltraub in Günzburg, aufgrund der günstigen Verkehrsanbindung stressfrei anzufahren, in der Lochfelbenstraße 31/1.

sondern auch die Biologie des Zahnes, sodass Kaukräfte optimal über die Zahnwurzeln in den Zahnhalteapparat weitergeleitet werden, was z. B. Kiefergelenkbeschwerden vorbeugt. Das wirkt sich natürlich auch auf die Langlebigkeit eines Zahnersatzes aus. Zudem kann jede Zahnfarbe hier Vorort individuell nach den Restzähnen und ggf. nach dem „Geschmack“ des Patienten angepasst werden.

Was empfehlen Sie uns als Patienten?

Th. Traub: Vor jeder Behandlung sollte zwischen Zahnarzt und Patient ein klares Behandlungskonzept erarbeitet werden, das sich eingehend mit den Möglichkeiten, den Vor- und Nachteilen sowie den damit verbundenen Kosten auseinandersetzt.

Wird bei dentaltraub auch Zahnersatz in Verbindung mit Zahnimplantaten angefertigt?

Th. Traub: Ja, mittlerweile sogar mit 35-jährigem Erfahrungsschatz. Heute kann man sagen, dass in Verbindung mit Zahnimplantaten jede Art von Zahnersatz hergestellt werden kann – von herausnehmbar bis festsitzend.

Wo sehen Sie die heutigen Stärken von dentaltraub?

Th. Traub: Das ist eindeutig die Anfertigung von metallfreiem, naturidentischem Zahnersatz und Zahnersatz auf Zahnimplantaten. Damit sind wir mittlerweile nicht nur Ansprechpartner für Zahnärzte aus Günzburg, sondern aus ganz Deutschland.

Vielen Dank für das sehr informative Gespräch.



Foto: dentaltraub

dentaltraub

dentaltraub GmbH
Die Spezialisten für Implantate

Lochfelbenstraße 31/1 • 89312 Günzburg

E-Mail: service@dentaltraub.de
Tel: 08221 / 204 27 85
Fax: 08221 / 204 27 86
www.dentaltraub.de